

An alle interessierten Kreise

Lausanne, 19. Juni 2020

MITTEILUNG IV - COVID-19

Sehr geehrte Versicherte, sehr geehrte angeschlossene Unternehmen, sehr geehrte Partner

Wir hoffen, dass Sie und alle, die Ihnen nahestehen, bei guter Gesundheit sind.

In Bezug auf das Coronavirus hellt sich die Lage auf, daher nimmt der Bundesrat weitere Lockerungen vor. Nach wie vor liegt uns aber daran, die Kommunikation mit Ihnen in dieser «ausserordentlichen» Lage zuverlässig aufrechtzuerhalten. Daher informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand der Dinge bei der La Collective de Prévoyance – Copré.

Weiterführung unserer Dienstleistungen: Wir sind für Sie da!

Sie erreichen uns zu folgenden Zeiten: 08.30 Uhr – 12.00 Uhr und 13.30 Uhr – 17.00 Uhr.

Unsere Büros sind wieder besetzt und wir empfangen Sie gerne nach Absprache. Vergessen Sie bitte nicht, vorab einen Termin zu vereinbaren.

Bitte rufen Sie die gewünschten Personen nach wie vor auf ihren direkten Nummern an und senden Sie Unterlagen nach Möglichkeit per E-Mail.

Finanzmärkte

Anfang Juni setzte sich die Erholung der Finanzmärkte fort, nicht zuletzt, da die Marktteilnehmer von einer raschen Erholung der Weltwirtschaft ausgehen.

Allerdings ist dieser Optimismus noch schwächeanfällig und es lässt sich nicht ausschliessen, dass schlechte Wirtschafts- oder Pandemienachrichten ihn ins Wanken bringen.

Die zunehmenden Inzidenzen in gewissen US-Bundesstaaten und die vor kurzem eingeleiteten neuen strikten Lockdown-Massnahmen in Beijing deuten auf eine mögliche zweite Welle hin. Der Vorsitzende der US Federal Reserve hat die Märkte ebenfalls vor übertriebenen Erwartungen gewarnt. Seiner Meinung nach werden die Konjunkturerholung und der Abbau der Arbeitslosenquote nicht über Nacht erfolgen. Er rief die Politik zu zusätzlichen Konjunkturförderungsmassnahmen auf – und fand Gehör: Die Regierung Trump kündigte einen 1'000 Milliarden Dollar schweren Plan zur Förderung der Infrastruktur an, nicht zuletzt im Hinblick auf die anstehenden Wahlen im November.

Per 17. Juni 2020 ist die Portfolio-Performance im Vergleich zum 31. Mai 2020 stabil mit rund -1,9%.



Performance und Deckungsgrad der Stiftung per 31. Mai 2020

Die Performance der Stiftung lag (laut den Informationen unseres Global Custodian bei der Credit Suisse) bei -1,88%.

Hiermit schneiden wir besser ab als der UBS-Pensionskassenindex für Einrichtungen mit über CHF 1 Milliarde an verwalteten Vermögen (-2,55%) oder der Index für sämtliche Pensionskassen (-3,23%).

Mit einem nicht geprüften Deckungsgrad von 104,0% gehen wir nach wie vor davon aus, dass wir uns angesichts der Verwerfungen an den Finanzmärkten nicht beunruhigen müssen.

Ordentliche Delegiertenversammlung 2020

Bis anhin haben wir bereits über 200 Antworten von unseren Delegierten erhalten. Antworten können bis zum 26. Juni 2020 eingereicht werden.

Die Ergebnisse sind ab dem 3. Juli 2020 auf unserer Website www.copre.ch einsehbar.

Ihnen allen, sehr geehrte Versicherte, angeschlossene Unternehmen und Partner, senden wir unsere besten Wünsche für Ihre Gesundheit und freundlichen Grüsse.

Geben Sie gut auf sich acht – und geniessen Sie die Ferien!

Claude Roch Präsident des Stiftungsrats

Generaldirektor